



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>60 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>2218</b>
Prix	<b>395 000 €</b>

## Théoule-sur-Mer Appartement à vendre (06590)

Situé au hauteur de Théoule-sur-Mer, cet appartement d'exception au dernier étage de la résidence "Horizon Bleu" offre une vue imprenable sur la mer Méditerranéenne. Avec 2 chambres, 2 salles de douche/toilettes, et une surface de 60 m<sup>2</sup>, cette propriété est un joyau rare sur le marché immobilier. Le séjour et la salle à manger, baignés de lumière naturelle, créent un espace de vie chaleureux. La cuisine américaine, moderne et fonctionnelle, ajoute une touche contemporaine à l'ensemble. La terrasse de 14 m<sup>2</sup> vous invite à profiter de moments de détente tout en admirant la vue dégagée sur les ...

*Nestled on the hill above Théoule-sur-Mer, this exceptional top-floor apartment in the "Horizon Bleu" residence offers breathtaking views of the Mediterranean Sea. Featuring 2 bedrooms, 2 shower rooms/toilets, and a 60 m<sup>2</sup> living space, this property is a rare gem in the real estate market. The living room and dining area, bathed in natural light, create a warm living space. The modern and functional American kitchen adds a contemporary touch to the whole ensemble. The 14 m<sup>2</sup> terrace invites you to enjoy moments of relaxation while admiring the unobstructed views of the surroundings. Moreover, ...*

## **CHRISMA IMMO SARL**

10 Boulevard de la Corniche d'Or - 06210 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

